

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 8 novembre 2018

EXPOSITION FÉLINS ET FANTAISIES À L'ESPACE MICHEL-DELPECH

L'artiste Brigitte Dinzart expose ses peintures à l'Hôtel du Département jusqu'au 29 novembre. Une exposition toute en « félins » et « fantaisies » qui orne le cloître du Département, l'espace Michel Delpech. Une visite haute en couleurs, en douceurs teintée de touches d'humour.

Inaugurée ce jeudi 8 novembre par Marie-Hélène Millet, Conseillère départementale déléguée à la culture et aux associations mémorielles, cette nouvelle exposition est consacrée à une artiste loir-et-chérienne formée aux Beaux-Arts de Paris puis de Cracovie. Passionnée de peintures, elle n'a de cesse d'affiner son mode d'expression.

Les sujets abordés tout au long de sa carrière l'ont portée à s'exprimer avec humour sur l'existence dans ses grandes lignes, sans jamais se laisser dominer par l'angoisse ou le doute. La clémence domine chez elle avec largesse.

Ses dernières créations ont été inspirées par son quotidien avec les animaux qui partagent sa vie : les chats qui ont élu domicile chez elle, mais aussi les oiseaux qui osent défier les félins.

Quel que soit le sujet, la peinture de Brigitte Dinzart reste présente, en avant plan. Elle s'impose par sa main, son geste. Brigitte Dinzart, fantasque et fidèle, se révèle comme étant une formidable créatrice.